MERCIS AUX BÉNÉVOLES ■ L'association a remporté le 1er prix du concours

Les Amis de la colline du Calvaire primés

La salle Guy-Poirieux était comble, vendredi 10 juin, à l'annonce des lauréats du concours « Mercis aux bénévoles ».

Pour la première fois à Montbrison, cette manifestation était destinée à encourager le bénévolat dans la Loire, et ces personnes investies dans près de 18.000 associations dont 150 montbrisonnaises.

Organisé par TL7 en partenariat avec France bénévolat, France Bleu, et avec le soutien du Crédit Agricole, le concours a consacré les Amis de la colline du Calvaire, dotés du 1^{er} prix de 1.000 €, dans la catégorie Culture et Patrimoine.

Henriette Estève, heureuse présidente, a indiqué



LAURÉATS. Les Amis de la colline du Calvaire lauréats du prix de 1.000€ pour aider à réaliser leur projet d'animation estivale pour les adolescents.

que cette somme contribuerait à l'achat de tablettes pour un projet de jeu vidéo en vue de l'animation d'été destinée aux adolescents.

100 projets avaient été présentés dans le cadre de ce concours, 20 ont été retenus par les membres du jury. ■

Le palmarès. Catégorie Solidarité et humanitaire : 1" prix de 1.000 € à l'association roannaise Le Moulin d'Angèle, 2" prix de 500 € à l'association Aispas.

Catégorie Énvironnement et développement durable : 1" prix pour Graines (Chambœuf), 2° prix pour Ponts et Pignons (Saint-Just-Saint-Rambert).

Catégorie Culture et patrimoine : 1" prix pour les Amis de la colline du Calvaire, 2' prix à l'association Sentiers et patrimoine d'Essertines-en-Châtelneuf.

Catégorie Familles et loisirs : 1" prix à l'Éveil ussonais pour ses déplacements en joélettes, 2° prix au Club canin agility du Gier.

Catégorie Coup de cœur : 4.000 € accordés au centre social de la Vivaraise à Saint-Étienne.

1 sur 1 16/06/2022, 23:35